

L'heptathlonienne Yorgelis Rodríguez, en tête des athlètes cubains qui participeront au XV^e Championnat du Monde d'Athlétisme junior



L'heptathlonienne Yorgelis Rodríguez, championne du monde junior, est en tête des athlètes cubains qui participeront demain à la première journée du XV^e Championnat du Monde d'Athlétisme junior qui a lieu du 22 au 27 juillet en Oregon aux États-Unis.

Yorgelis, qui a gagné il y a deux ans à Barcelone en Espagne avec un total de 5966 points, commencera à défendre son titre ce mardi en intervenant dans les premières quatre épreuves, 100 mètres haies, saut en hauteur, lancer de poids et 200 mètres.

Si elle obtient le titre, Yorgelis égalerait Osleidis Menéndez, qui avait remporté les Championnats du monde de 1996 à Sydney et ceux de 1998 à Annecy.

Le Cubain Santiago Alonso prendra également part à cette première journée de compétition lors de laquelle débutera le décathlon. Roger Iribarne interviendra dans les 110 mètres haies et la jeune Sahily Diago prendra le départ des 800 mètres femmes.

De façon générale, Cuba participe au Championnat du Monde junior avec 18 athlètes qui chercheront à améliorer le résultat d'il y a deux ans quand elle a obtenu trois médailles d'or et une de bronze. Dans l'histoire de ces championnats notre pays archive 23 médailles d'or, 25 d'argent et 19 de bronze.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/29062-lheptathlonienne-yorgelis-rodriguezen-tete-des-athletes-cubains-qui-participeront-au-xve-championnat-du-monde-dathletisme-junior>



Radio Habana Cuba